

projekt21plus GmbH - Volkartstr. 46 - 80636 München

Deutscher Bundestag Bundeskanzlerin Frau Dr. Angela Merkel Platz der Republik 1

11011 Berlin

projekt21plus GmbH Volkartstr. 46 80636 München

Tel: (089) 35 65 33 44 Fax: (089) 35 65 33 43 info@projekt21plus.de

Sitz: München Registergericht München HRB 184320 Geschäftsführung

ökobank / gls bochum blz: 430 609 67 konto: 8203917800 st.-nr.: 143/206/51027

Hiltrud Meier-Staude

Datum: 24.06.2010

## Umsteigen Frau Merkel 21

Sehr geehrte Frau Merkel,

wir hoffen, dass Sie gestern gute Gespräche im Sinne Ihrer Bürger und Wähler geführt haben. Wir bitten Sie zu bedenken, dass die Mehrheit der Menschen in Deutschland für den Ausstieg aus der Atomenergie ist und sich dafür mittlerweile auch wieder persönlich einsetzt.

Die Menschen fordern den zügigen Ausbau der Erneuerbaren Energien und alle Gutachten – sofern sie unabhängig erstellt wurden – geben ihnen Recht.

Wir senden Ihnen heute einundzwanzig Postkarten. Sie stehen für die Meinung vieler Menschen, die den Atomkonsens beibehalten wollen oder sich sogar einen schnelleren Ausstieg aus der Atomenergie wünschen.

Diese 21 Postkarten stehen für ...

## ... das 21. Jahrhundert

Wenn wir es richtig anpacken, versorgt sich die Menschheit bis zur Mitte des 21. Jahrhunderts zu 80% mit erneuerbaren Energien. Dabei könnte nach einem Szenario, das Experten des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt für Greenpeace erstellt haben, fast der gesamte Strom aus Erneuerbaren Energien bereitgestellt werden. Die hohen Investitionen würden sich allein durch die eingesparten Brennstoffkosten aus dem Bereich der Stromproduktion rechnen. Das ist, bei richtiger Umsetzung, die Chance für mehr Gerechtigkeit auf dieser Welt. Die Umsetzung hängt aber von dem Willen der Politiker ab.

Wir haben im Verlauf Ihrer Amtszeit bereits öfter beobachten dürfen, dass Sie den Mut zu deutlichen Meinungsänderungen im politischen Tagesgeschäft haben und hoffen auch diesmal auf Ihre Einsicht und Durchsetzungskraft.

Mit zuversichtlichen Grüßen

Trudel Meier-Staude und Siegfried Grob

Bisher haben wir 974 Karten eingegeben, auf denen sich die Bürgerinnen und Bürger für einen Atomausstieg bis spätestens 2021 aussprechen. Nach eigenen meist vorsichtigen Angaben stehen hinter diesen Aussagen noch mal 15.723 Bekannte, Freunde und Verwandte.